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Jual Saham Perusahaan Bir, Anies Diusulkan 
Mengajukan Permohonan ke Kemendagri
Undang-undang mengenai aset dan 
perbendaharaan negara tidak meng-
izinkan Anies menjual saham milik 
Pemprov DKI di perusahaan bir tanpa 
persetujuan DPRD.

perselisihan yang terjadi di 
suatu daerah sesuai dengan 
Permendagri Nomor 11 Ta-
hun 2017. 

“Jadi kan di Permendagri 
Nomor 11 tahun 2017 diatur 
barang milik negara atau aset 
negara ini bisa konsultasi ke-
pada Mendagri saja terlebih 
dahulu,” kata Dian. 

Kemudian apabila Ke-
mendagri sudah memberikan 
persetujuan, kedua pihak baik 
eksekutif  maupun legislatif  
tidak bisa melakukan peno-
lakan. Karena rekomendasi 
Kemendagri yang posisinya 
sebagai pembina pemerin-
tahan daerah sifatnya tidak bisa 
ditolak oleh Pemprov DKI 
maupun DPRD DKI Jakarta. 

“Rekomendasi mengikat 

ke dua-duanya (DPRD mau-
pun Pemprov), jadi tidak bisa 
salah satu menolak, kan pem-
binanya sudah mengatakan 
demikian,” ucap Dian. 

Pemprov DKI Jakarta su-
dah bersurat sebanyak empat 
kali kepada DPRD DKI Jakar-
ta untuk membahas penjualan 
saham di PT Delta. Namun 
hingga kini, surat yang dilay-
angkan Pemprov DKI Jakarta 
tidak mendapat tanggapan dari 
Ketua DPRD DKI Jakarta, 
Prasetyo Edi Marsudi. 

Sudah ada empat fraksi 
yang menyatakan dukungan 
kebijakan Pemprov DKI untuk 
menjual saham PT Delta yaitu 
fraksi PKS, PAN, Gerindra, 
dan Golkar.

PT Delta Djakarta meru-
pakan pemegang l i sens i 
produksi dan distribusi be-
berapa merek bir internasional. 
Pemprov DKI sudah memiliki 
saham di PT Delta sejak era 
kepemimpinan Gubernur Ali 
Sadikin di tahun 1970. 

Keuntungan rata-rata yang 
diperoleh PT Delta untuk 
Pemprov DKI per tahun men-
capai Rp 50 miliar. Era kepe-
mimpinan Gubernur Anies 
Baswedan, salah satu janji 
kampanye adalah menjual sa-
ham perusahaan bir tersebut. 

Pemprov DKI mula i 
menggabungkan kepemilikan 
saham atas nama Pemprov 
DKI dan Badan Pengelola 
Investasi Penanaman Modal 
DKI Jakarta yang mencapai 

26,25 persen di tahun 2019. 
Upaya tersebut merupakan 
salah satu proses menuju pen-
jualan saham Delta Djakarta.

Tak Boleh Diskresi
Menurut Dian, Anies tak 

boleh menggunakan hak dis-
kresi untuk menjual saham 
tersebut. 

“Dari... hukum keuangan 
ya enggak bisa,” kata Dian.

Dian mengatakan, un-
dang-undang mengenai aset 
dan perbendaharaan negara 
tidak mengizinkan hal terse-
but. r Anies, kata Dian, harus 
mendapat persetujuan DPRD 
DKI Jakarta untuk memenuhi 
janji politiknya saat Pilkada 
DKI 2017 dalam menjual 
saham milik Pemprov DKI di 
PT Delta. 

“Prosedurnya itu harus 
dari persetujuan DPRD, jadi 
tidak bisa begitu saja pakai 
diskresi,” kata Dian.

 Namun,  ka ta  Dian , 
Pemprov DKI tidak harus 
mendapat persetujuan dari 
Ketua DPRD, melainkan per-
setujuan dari DPRD DKI me-
lalui suara mayoritas. Karena 
DPRD bukan merupakan 
lembaga orang per orang tetapi 
lembaga kolektif  kolegial. 

“Bisa dilakukan pemun-
gutan suara. Karena dalam 
undang-undang persetujuan 
(dari) DPRD, bukan (persetu-
juan) Ketua DPRD. Mungkin 
petunjuk teknisnya diambil 
voting, kalau setuju dilak-
sanakan,” kata Dian.  osm

JAKARTA (IM) - Pa-
kar Hukum Administrasi 
Keuangan Negara Universitas 
Indonesia,Dian Puji Sima-
tupang, menyarankan agar 
Gubernur DKI Jakarta Anies 
Baswedan mengajukan permo-
honan penjualan saham milik 
Pemprov DKI di PT Delta 
Djakarta- perusahaan bir -ke 
Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri). 

Langkah tersebut bisa di-

ambil Anies apabila permo-
honan penjualan saham milik 
Pemprov di PT Delta, sebuah 
perusahaan produsen dan dis-
tribusi bir, tidak mendapat re-
spon dari DPRD DKI Jakarta. 

“Kalau menurut saya se-
benarnya bisa minta persetu-
juan Mendagri,” kata Dian 
saat dihubungi melalui telepon, 
Kamis (18/3).

Menurutnya, Kemendagri 
bertugas untuk menengahi 

RESPON PP PBSI ATAS KEJADIAN 
DI ALL ENGLAND 2021

Ketua Umum PP PBSI Agung 
Firman Sampurna memberikan 
keterangan pers tentang tim 
bulu tangkis Indonesia yang ti-
dak diperbolehkan melanjutkan 
pertandingan pada turnamen All 
England 2021 di Jakarta, Kamis 
(18/3). Ketua Umum PP PBSI 
menyatakan kecewa setelah 
Indonesia dipaksa mundur atau 
dinyatakan WO (walkover) dari 
turnamen Yonex All England 
2021 di Brimingham Arena, Ing-
gris karena menurut otoritas 
kesehatan setempat seluruh tim 
dan offi  cial bulu tangkis Indonesia 
menumpang pesawat udara yang 
terdapat penumpang terpapar 
COVID-19.

Truk Tabrakan Beruntun 
di Tol Wiyoto Wiyono, Lalin Macet

JAKARTA (IM) – Ke-
celakaan terjadi di Tol Wiyoto 
Wiyono arah Ancol menuju 
Tanjung Priok wilayah Ja-
karta Utara (Jakut) pada Kamis 
(18/3) siang.

Dihimpun dari media sosial 
Twitter @NTMCPoldaMetro-
Jaya kecelakaan ini melibatkan 
antara kendaraan Light Truck 
bernomor polisi B 9876 UDB 
dengan Wing Box bernomor 
polisi B 9079 FOA. “Sekitar jam 
12.06 Terjadi Kecelakaan di KM 
19.600 B Tol Ancol Jakut arah 
Tanjung Priuk antara Kendaraan 

Light Truck B 9876 UDB dgn 
Wing Box B 9079 FOA,” tulis 
akun tersebut.

Hingga saat ini, petugas 
masih melakukan proses evakua-
si dan penderekan terhadap 
kendaraan yang terlibat dalam 
kecelakaan. “Lalin terpantau 
padat karena hanya satu lajur 
yang dapat dilintasi,” tuturnya.

Adapun berdasarkan dari 
pantauan di lokasi kemacetan 
panjang sempat terjadi dari 
wilayah tol Pluit menuju lokasi 
kecelakaan yakni di Tol Ancol. 
 osm

Gubernur Anies Klaim Sukses
Turunkan Emisi Gas Rumah Kaca

JAKARTA  (IM) - Gu-
bernur Daerah Khusus Ibu 
Kota (DKI) Jakarta Anies 
Baswedan mengklaim bahwa 
Jakarta sukses turunkan emisi 
gas. Pernyataan ini disampai-
kannya pada acara diskusi yang 
diselenggarakan Institute For 
Global Environmental Strat-
egies (IGES), Rabu (17/3) 
malam. 

“Jakarta telah berhasil 
menurunkan emisi gas rumah 
kaca (GRK) sebesar 26 persen, 
dari target pengurangan GRK 
sebesar 50 persen pada tahun 
2030, hingga mencapai nol 
emisi pada tahun 2050,” ujar 
Anies pada laman Instagram 
pribadinya @aniesbaswedan, 
Kamis (18/3).

Forum yang diikuti per-
wakilan dari berbagai kota 
dan organisasi dari berbagai 
negara yang bertujuan untuk 
meningkatkan upaya kota-kota 
dunia mencapai nol emisi gas 
rumah kaca. 

Menurut Anies, kami telah 
mengubah paradigma pem-

bangunan kota Jakarta yang 
tadinya berorientasi mobil 
menjadi pembangunan berori-
entasi transit dengan melaku-
kan integrasi sistem trans-
portasi umum massal, hingga 
akhirnya kami mendapat-
kan penghargaan Sustainable 
Transport Award 2020.

“Kawasan Kota Tua 
ditetapkan sebagai kawasan 
Low Emission Zone (LEZ), 
mewajibkan setiap kendaraan 
pribadi lolos uji emisi, mere-
vitalisasi trotoar, menyiapkan 
jalur sepeda dan tempat parkir 
sepeda, serta masih banyak 
lagi,” sambungnya.

Usaha Jakarta untuk men-
gurangi emisi gas rumah kaca 
sedikit terbantu dengan adan-
ya pandemi Covid-19. Sebab 
selama pembatasan terkait 
pandemi, Jakarta keluar dari 10 
besar kota termacet di dunia 
versi TomTom Traffi c Index. 
Sehingga secara langsung 
berdampak pada peningkatan 
kualitas udara di Ibu Kota. 
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Gelapkan Sertifi kat Ruko, Direktur 
PT Haixin Indonesia Divonis 4,5 Tahun

JAKARTA (IM) – Direk-
tur PT Haixin Indonesia (HI), 
Ngi Thai Winarko, divonis 4 
tahun 6 bulan penjarakarena 
terbukti bersalah menggelap-
kan sertifi kat 4 unit ruko di 
kawasan Pantai Indah Kapuk 
(PIK), Jakarta Utara.

Vonis dibacakan majelis 
hakim yang dipimpin Haran 
Tarigan pada persidangan yang 
digelar virtual  di Pengadilan 
Negeri (PN) Jakarta Utara, 
baru-baru ini.

Vonis tersebut lebih tinggi 
dari tuntutan Jaksa Penuntut 
Umum (JPU) yang sebelumnya 
meminta majelis hakim men-
ghukum Ngi Thai Winarko 
selama 3 tahun 6 bulan penjara.

Martinus Monod selaku 
kuasa hukum pelapor, Li She 
Feng, menyatakan, majelis 
telah berlaku objektif  dalam 
menangani perkara yang 
menurutnya telah merugikan 
kliennya.

Dimana Sertifi kat 4 unit 
Ruko yang down paymen (DP) 
dan cicilannya dibayar oleh 
kliennya, ternyata diagunkan 
oleh terdakwa ke perusahaan 
leasing Karya Technik Multi-
fi nance tanpa sepengetahuan 
dan persetujuan kliennya Li 
She Feng.

“4 unit Ruko tersebut di-

beli dengan cara KPR di Bank 
CIMB Niaga oleh klien kami Li 
She Feng, sertifi kat atas nama 
terdakwa Ngi Thai Winarko. 
Setelah sisa 4 bulan lunas di 
Bank Cimb Niaga, terdakwa 
Ngi Thai Winarko menjamink-
an ke perusahaan Leasing PT. 
Karya Technik Multifi nance 
tanpa sepengetahuan dan per-
setujuan Li Shi Feng,” ungkap 
Monod, dalam keterangan pers 
di Jakarta, Rabu (17/3).

Monod menjelaskan, pada 
tahun 2011, Li Shi Feng mem-
buat perusahaan bernama 
PT. Haixin Indonesia. Dalam 
perseroan terbatas itu, kli-
ennya adalah pemilik modal, 
pemegang saham, dan selaku 
Komisaris perusahaan. Kli-
ennya menunjuk terdakwa Ngi 
Thai Winarko sebagai Direktur 
saja, bukan pemegang saham.

“Awalnya klien kami Li 
Shi Feng membeli Ruko itu 
atas nama perusahaan, PT. 
Haixin Indonesia, namun kata 
terdakwa Ngi Thai Winarko 
harus pakai nama pribadi, se-
hingga Li Shi Feng setuju pakai 
namanya terdakwa Ngi Thai 
Winarko. Namun semua keper-
cayaan klien kami ternyata dis-
alahgunakan oleh terdakwa,”  
jelas praktisi hukum senior asal 
Tana Toraja ini.  bam

Petugas Damkar DKI Bakar 
Sarang Tawon ukuran Jumbo

GANDARIA (IM)  - 
Petugas Pemadam Keba-
karan (Damkar) DKI Jakarta 
menangani sarang tawon yang 
menempel di tembok gedung 
di Jalan Abuserin 1 Kelurahan 
Gandaria Selatan, Kecamatan 
Cilandak, Jakarta Selatan, Ka-
mis (18/3). 

Petugas Damkar men de-
kati sarang tawon dengan me-
manjat tembok. Sarang tawon 
berukuran besar itu kemudian 
dibakar. Demikian  disampai-
kan oleh akun @humasjakfi re. 

 “Sarang tawon berdiam-
eter +/- 110 cm di ketinggian 
+/- 16 meter yang menempel 
di dinding tembok,” tulis Pem-
adam DKI Jakarta di laman 
twitter @humasjakfi re, pada 
Kamis (18/3). 

Akun itu juga menjelaskan 
bahwa di dalam sarang terse-
but terdapat banyak tawon. 
“Tawonnya banyak nih, ban-
yak bener. Ada ibu ratunya, 
lengkap. Iya tuh di pinggirnya 
jagain dua, dia lubangnya ada 
dua,” jelasnya.  ber

Kecanduan Game Online, 2 Pelajar SMP 
di Bekasi Dirawat di Panti Rehabilitasi

BEKASI (IM) – Dua pela-
jar SMP di Bekasi kecanduan 
harus masuk dan menjalani 
pemulihan mental di panti 
rehabilitasi selama tahun 2020. 
Keduanya kecanduan gadget 
(gawai). 

Pengelola panti rehabilitasi 
menilai, fenomena gangguan 
jiwa ini sudah memakan kor-
ban sejak sebelum pandemi. 
Untuk itu, perlu diwaspadai 
oleh semua pihak saat aktivitas 
mulai dari belajar hingga akti-
vitas sosial lainnya serba dalam 
jaringan (Daring). 

Baru-baru ini, kabar ratu-
san anak masuk Rumah Sakit 
Jiwa (RSJ) Provinsi Jawa Barat 
akibat kecanduan gawai atau 
telepon pintar selama tahun 
2020 mengundang perhatian.

Ratusan anak tersebut 
mengalami macam-macam 
gejala, sampai cemas dengan 
resiko bunuh diri. Misalnya 
di Panti rehabilitasi disabili-
tas mental Al Fajar Berseri, 
selama tahun 2020 merawat 
pasien dengan latar belakang 
yang sama, kecanduan gawai. 
Keduanya adalah W asal Lam-
pung, dan M asal Cibitung, 
Kabupaten Bekasi.

Keduanya datang di awal 
tahun 2020, pulih dan kem-
bali ke rumah diawal pandemi. 
Pertama, W datang dengan 
kondisi mental yang mempri-
hatinkan, berani melakukan 
kekerasan kepada orang tua 
saat telepon pintarnya tidak 
memiliki kuota internet, atau 
saat daya telepon pintarnya 
melemah. Akibat keasikannya 

bermain telepon genggam.
Saat ini W tak lagi sekolah, 

aktivitas sosialnya hanya di 
dalam telepon pintar miliknya. 
Sementara M, perhatiannya 
tidak bisa lepas dari telepon 
pintar. Dibutuhkan sesuatu 
yang dapat menarik perhatian-
nya lebih dari telepon pintar, 
meskipun selama satu bulan 
berada di panti rehabilitasi, 
M belum lepas dari bayang-
bayang telepon pintar.

Penyakit mental yang dial-
ami oleh W dan M saat datang 
ke panti rehabilitasi sudah 
mengendap lama. Untuk itu, 
ia berkesimpulan gawai sudah 
memakan korban sejak sebe-
lum pandemi, bagi penderita 
gangguan mental lebih dulu 
datang kepada psikolog untuk 
konsultasi, kemudian menuju 
rumah sakit jiwa.

Jika tidak kunjung sembuh, 
baru mendatangi panti reha-
bilitasi, dipediksi pada masa 
pandemi ini banyak kejadian 
serupa.

”Mereka sudah korban 
sejak awal, bukan disaat-saat 
online ini dia kena. Tapi ke-
mungkinan setelah putus seko-
lah normal, lalu pakai online 
itu, mungkin lebih banyak ko-
rbannya,” kata pendiri Panti re-
habilitasi disabilitas mental Al 
Fajar Berseri, Marsan Susanto.

Saat seperti ini, gawai men-
jadi kebutuhan mulai dari siswa 
Sekolah Dasar (SD) hingga 
orang dewasa. Terlebih, kebu-
tuhan gawai mendesak untuk 
kegiatan pembelajaran. Maka 
dibutuhkan kejelihan orang 

tua selama memfasilitasi anak. 
Salah satu gejala awal, saat 
anak asik bermain gawai dalam 
waktu enam jam tanpa jeda.

Maka patut dicurigai sudah 
berada ditahap candu. Dampak 
dari penggunaan gawai dapat 
terlihat kemudian hari saat 
gejala semakin parah.”Apakah 
korban gawai ini bertambah 
atau berkurang, tapi saya tidak 
mau mengatakan itu, tapi kita 
lihat faktanya semua anak ini 
megang HP. Alasan utama 
karena sekarang ini belajarnya 
lewat online, disitulah mulai 
munculnya penyakit,” ujarnya.

Saat ini, kata dia, pecandu 
gawai di rawat selama tahun 
2020 sebanyak 2 anak, dan 
masing-masing anak membu-
tuhkan waktu rehabilitasi 3 
sampai 4 bulan dengan metode 
rehabilitasi dengan mengali-
hkan perhatian kepada per-
mainan selain gawai.”Jadi wajib 
tidak memberikan akses sama 
sekali pada gawai, dan Batasan 
gawai pada anak hanya dua 
jam,” ucapnya.

Akibat kecanduan gawai 
tersebut ter jadinya kema-
rahan dan kebosanan, apa-
lagi gangguan pola tidur dan 
kualitas tidur yang buruk se-
hingga menyebabkan depresi 
dan cemas.

Kebanyakan masalah ke-
sehatan dampak penggunaan 
psikologi terjadi Hipersensiti-
vitas gelombang elektro mag-
netik dan ketergantungan akut 
terhadap perangkat elektronik 
yang mengelilingi penderita. 
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Kerap Bikin Macet, Parkir Liar 
di Trotoar Pasar Tasik  Ditertibkan

PETOJO (IM) - Pemer-
intah Kota Administrasi Ja-
karta Pusat, kamis (18/3) pagi, 
menertibkan trotoar Pasar 
Tasik di Jalan Cideng Timur, 
Petojo Selatan, Kecamatan 
Gambir. Trotoar itu kerap 
dijadikan lahan parkir hingga 
lapak pedagang sehingga me-
nimbulkan kemacetan panjang 
pada pagi hari. 

Wakil Wali Kota Jakarta 
Pusat Irwandi menjelaskan, 
kemacetan di Pasar Tasik 
sering dikeluhkan warga dan 
pengguna jalan, khususnya 
pada pagi hari mulai pukul 
06.00-11.00 WIB setiap Senin 
dan Kamis, yang merupakan 
waktu operasional pasar. 

“Kemarin sudah kita 
rapatkan ke Satpol PP karena 
ada pedagang liar di depan-

nya. Kita tanya pengelolanya 
ternyata bukan dari Pasar 
Tasik, makanya kita tertibkan 
pedagang di luar,” kata Ir-
wandi, Kamis (18/3). 

Irwandi menyebut, pen-
ertiban juga dilakukan pada 
kendaraan yang parkir liar di 
sepanjang trotoar dan bahu 
jalan. Kepala Satuan Pelak-
sana Perhubungan Kecamatan 
Gambir Charles Samosir 
menjelaskan banyak juru 
parkir liar yang mencari keun-
tungan dari kendaraan yang 
parkir. “Itu bukan petugas 
kami, jadi orang-orang preman 
kampung situ, ngutip (uang) 
lah jadi bajaj bisa ‘ngetem’ ada 
timernya. Tapi kami memang 
tidak bisa menindak, hanya 
digebah saja,” kata Charles. 
 ber
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SUSI PUDJIASTUTI DATANGI KPK
Mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti berjalan masuk 
setibanya di gedung KPK, Jakarta, Kamis (18/3).

PENGUMUMAN 
PT Cemindo Gemilang, 
berkedudukan di Jakarta Utara 
(“Perseroan”), telah telah 
melakukan konversi utang 
Perseroan kepada Pemegang 
Saham berdasarkan akta 
berita acara PT Cemindo 
Gemilang tanggal 17 Maret 2021  
Nomor 14, dibuat dihadapan 
Laurens Gunawan, S.H.,M.Kn, 
Notaris di Jakarta Barat.  
Pengumuman ini dibuat untuk 
memenuhi Peraturan Pemerintah 
Nomor 15 tahun 1999

Jakarta, 19 Maret 2021
PT CEMINDO GEMILANG

Direksi

Topang Plafon Menggunakan Bambu
FOTO : RISTON LUBIS

KAB. BEKASI (IM) - 
Penopang Plafond Gedung 
Kantor Koperasi Pegawai 
Republik Indonesia-Koperasi 
Pegawai Pemerintah Daerah 
(KPRI-KPPD) Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, meng-
gunakan bambu. 

Hal itu diketahui setelah 
plafond gedung tersebut 

copot. Selain itu, gedung 
berbentuk busur yang men-
ghubungkan Gedung A2 
dengan Gedung A4 itu juga 
retak menganga sepanjang 
kurang lebih 15 CM pada sisi 
kiri dan sisi kanan, sehingga 
tiga deretan gedung itu ter-
kesan terpisah. Foto : Riston 
Lubis, Kamis (18/3).


